

**ESPACIO
FRONTEIRA**

Operación transfronteriza - Operação transfronteiriça
Castilla y León - Norte de Castilla de Portugal

Norcyl Cencyl Poctep

Nuevos tiempos para el turismo de proximidad



Tres regiones, dos países, un destino

La crisis sanitaria ha traído nuevos hábitos. Los desplazamientos cercanos con fines turísticos no solo ayudan a la economía local, también es más sostenible para el medioambiente. Visitar monumentos, museos o pueblos cercanos, hospedarnos en sus hoteles, recorrer estas tierras como si fuera la primera vez, ... ayudan redescubrirnos como un gran destino turístico con mucho que ofrecer al visitante.



Nuevo pasaporte rupestre

Siega Verde y Foz Côa se integran en el pasaporte rupestre, una novedosa iniciativa para fomentar el turismo cultural en cuevas y sitios al aire libre declarados Patrimonio Mundial por la UNESCO en España, Portugal y Francia.

[+info](#)



Navegando por el Duero

Tras 14 meses de parón de la actividad, las empresas de cruceros fluviales retoman los viajes internacionales desde Oporto hasta el muelle salmantino de Vega Terrón, en la confluencia de los ríos Duero y Águeda.

[+info](#)



Camino de Hierro

La ruta turística por la vía férrea del Camino de Hierro, que atraviesa la salmantina comarca del Abadengo hasta la frontera con Portugal, se ha abierto al público en 2021 tras cinco años de trabajo. Constituye el tramo más espectacular de la Línea del Duero.

[+info](#)

(Centro de Portugal-Castilla y León).
Con el [blog](#) y el [canal YouTube](#) **Espacio Fronteira** las tres regiones avanzan en nuevas formas de comunicación e interacción con los ciudadanos.
Con financiación del FEDER a través del programa [INTERREG](#).

[+info](#)

Ha recibido este e-mail porque está suscrito a Espacio Fronteira

[Cancelar la suscripción](#)

